

# 「強人とトッピンとアタシ 2024」開催終了のご報告

## -皆様の笑顔に感謝-

2024年4月28日、4月29日の2日間 御殿場 玉穂遊RUNパーク玉穂にて開催された  
「強人とトッピンとアタシ 2024」は無事に開催が終了致しました。

2日間天候にも恵まれ、ご来場いただいたお客様、ありがとうございました。

初開催のイベントでしたので至らぬ点もあったかとは思いますが、  
ライブゾーン前のお客様の本当に楽しんでいる皆様の笑顔、  
静岡県東部のこれからを担う飲食店の厳選食材を使用したお料理を美味しく食べる方々の笑顔、  
クラフトショップのここでしか買えない商品を楽しむお客様の笑顔、  
HIROTTONのライブイベント前の広大な芝生で楽しんでいる子どもたち、家族達の笑顔、  
沢山の笑顔に囲まれて開催できた事に誠に感謝致します。

また、開催に辺り賛同しご協力いただいた企業様、開催場所の遊RUNパーク玉穂、御殿場市、玉穂報徳会様、  
このイベントに携わって頂きました全ての皆様に感謝の気持ちを込めまして開催終了のご挨拶とさせていただきます。

本当にありがとうございました。

2024年4月吉日  
強人とトッピンとアタシ実行委員会 代表 鈴木 敏也

皆様にご協力いただいた「能登半島地震復興チャリティー」の災害義援金につきましては後日Instagramにてご報告させていただきます。